

Erlebnis auf dem Hundesportplatz

„Appenweier (bl) Auch dieses Jahr beteiligte sich der Verein für Deutsche Schäferhunde, Ortsgruppe Appenweier am Ferienprogramm der Gemeinde Appenweier. Die Vorsitzende Cornelia Wiedemer hatte unter dem Motto „Spiel und Spaß auf dem Hundeplatz“ eingeladen.

Bei idealem Wetter haben sich sehr viele Kinder im Alter zwischen sechs und zwölf Jahren eingefunden, um den aktiven Hundesportlern Günter Stöß mit Askan, Isabell Lurker mit Hally, Peter Gugala mit Blacky, Lukas Pfeffer mit Layla, Jasmin Reuter mit Queen, Anette Röck mit Monti und Sabine Doll mit Anni zuzusehen, was die Vierbeiner in Gehorsam und Sozialverhalten zu anderen Hunden lernen. Norbert Wiedemer kommentierte was die Hundeführer mit Ihren Hunden zeigten.

Aber das wohl schönste für die Kinder war, dass sie die Hunde mit Streicheleinheiten verwöhnen durften. Ein weiteres Highlight war das „Elfmeter schießen“ mit dem Hunde-Tormann Blacky, der seine Sache sehr gut machte und sein Tor gut verteidigte. Die vielen gewonnenen Eindrücke konnten die Kinder in Bildern festhalten. Die schönsten Portraits wurden auch prämiert.

Ein erlebnisreicher Hunde-Nachmittag machte hungrig und durstig und so gab es zum Ende eines „tierischen Nachmittags“ von der Küchenfee Regina eine Stärkung.

